

- 2 須恵みなみ幼稚園 新園舎が完成!
- 3 須恵町 文化・芸術News
- 4 まちの話題
- 6 まちの史跡めぐり
- 8 令和5年度決算
- 10 令和7年度 認可保育園・認定こども園2・3号の利用申し込みについて
- 12 学童保育所利用申し込みについて、HPVキャッチアップ接種は今年度までです!
- 13 個別検診の予約はお早めに!
- 14 後期高齢者医療の健康診査・歯科健診を受診しましょう
- 15 後期高齢者医療加入者へ医療費通知を発送します
- 16 後期高齢者医療被保険者証の発行を終了します
- 17 令和7年度から「新しい3学期制」が始まります
- 18 ポスターコンクールの審査結果を発表します
- 20 役場からのインフォメーション
- 21 宝くじの助成金で校区コミュニティ備品を整備しました!
- 22 わくわくデイサロン、消費生活110番
- 23 粕屋警察署だより、みんなを守る119、商工会だより
- 24 若杉クラブだより、俳句・川柳
- 25 情報いろいろ
- 26 図書館だより
- 27 ハッピーバースデー、乳幼児健診・さんさぼカレンダー
- 28 まちの情報カレンダー 休日当番医、水道指定業者 アザレアホール予定表他
- 30 美術展に出かけませんか、イルミネーション点灯式のお知らせ

今月の表紙 須恵みなみ幼稚園、開園!



今月号の表紙は、新園舎となり、10月1日(火)に開園した須恵みなみ幼稚園での写真です。
 広い運動場と新しい遊具にわくわくした表情の園児たちは、お友だちと仲良く元気に遊んでいました。
 また、開園前の9月24日(火)には、開園式が開催され、多くの参加者が新しい園舎内を見学しました。

関連ページは2ページ

須恵みなみ幼稚園 新園舎が完成!

待機児童対策の一環として、令和4年度から建築工事を進めていた須恵みなみ幼稚園(旧須恵南幼稚園)新園舎が完成しました。幼稚園的機能と保育所的機能を併せ持つ幼保連携型認定こども園となり、より多くの子どもたちに充実した教育環境と、心身の健やかな成長が図られるような環境を提供することができます。

新園舎は木のぬくもりが感じられる明るい雰囲気、夏にはプールを楽しむことができるバルコニーや、運動会が開催できるほど広々とした遊戯室など、子どもたちが伸び伸びと過ごすことのできる園舎となっています。

開放感のある広い玄関

かわいらしい絵本スペース

夏はプールもできる広々としたバルコニー

運動会もできるとっても大きな遊戯室

たくさん遊べる運動場

明るい光が入る保育室

須恵町 文化・芸術News

大学生が活躍しています

アート力で須恵町の魅力を高めようと、平成30年度から九州産業大学造形短期大学部との連携プロジェクトに取り組んでいます。今年度は、33人の学生が高齢者の遺影撮影会、藤浦区から久我記念館に登る階段の壁画制作、上須恵祇園山笠の写真展開催の3つのプロジェクトに取り組みました。

公共空間に描かれる「パブリック・アート」は、空間の魅力を高める効果があります。学生の皆さんの手によって、町内各地が素敵な空間へと生まれ変わっています。

▶参加した学生(山笠写真展に参加した学生は広報すえ9月号で紹介しています。)

【遺影制作プロジェクト参加者】

赤崎 梢、岩本 楓、甲斐田 美子、菅野 美結、
 鶴岡 琉晟、西田 暁音、林田 雄太郎、福永 柚心、
 藤村 柚夏、矢野 ひとは、吉田 茉生、若杉 陽菜

【壁画作成】

岩本 楓、岡島 芽生、佐藤 恵麻、堀江 一真、
 松永 和花、秋山 莉里花、江原 蓮太郎、
 神近 寿歩、熊本 凌大、篠崎 遙、田中 美羽



☎ 社会教育課 社会教育係 ☎ 934-0030(ダイヤルイン) ☎ 932-1151(内線603)

開園式が行われました

9月24日(火)、開園式が来賓および関係者出席のもと行われました。式典の前に、新園舎玄関前でテープカットを行い、続いて遊戯室で式典が行われ、参加者全員で開園を祝いました。

式典の始めには、園児たちが元気いっぱいにかわいらしいダンスを披露しました。

また、式典では建設に携わったユニオン設計株式会社、りんかい日産建設株式会社、株式会社若杉建設へ感謝状の贈呈が行われ、代表してりんかい日産建設株式会社 九州支店長 中村 行孝さまが謝辞を述べられました。

式典終了後は、新園舎の内覧会が行われ、参加者は職員から設備などについて説明を受けながら、園舎内を見学しました。



☎ 子育て支援課 子育て係 ☎ 932-1459(ダイヤルイン) ☎ 932-1151(内線153)